

LOS ARRAYANES

El asentamiento en precario conocido como Los Arrayanes, se fundó en el año 2003, por familias de varios lugares del país, que invadieron un terreno propiedad del INVU, como una forma de presión para resolver su problema de vivienda. El total de habitantes es de 725 habitantes (125 familias).

LOCALIZACIÓN :

El asentamiento se localiza en el distrito de Patarrá, del cantón de Desamparados; provincia de San José, en zona de calle pública contigua al Proyecto Los Robles.



CARACTERÍSTICAS DEL TERRENO :

El propietario del terreno es El Estado, corresponde a calle pública.

El terreno es plano. No hay posibilidades de crecimiento. Anteriormente se ubicaban en un terreno del INVU

